

WGA sucht Kandidaten

Vorbereitungen für Kommunalwahl

ACHIM ■ Die Wählergemeinschaft Achim (WGA) will auch bei der Stadtratswahl am 11. September antreten. Er erachtete es als notwendig, „die erfolgreiche Ratsarbeit von über 25 Jahren fortzusetzen und für Achim weiterhin neben den etablierten Parteien eine wirkliche Alternative anzubieten“, schreibt Fraktionsvorsitzender Wolfgang Heckel in einer Pressemitteilung.

Unterschiedliche Arbeitszeiten in Handel und Industrie erschweren allerdings kommunalpolitisches Engagement. Der Beginn der Sitzungen der Fachausschüsse im Achimer Rathaus um 17 Uhr sei für manch einen zu früh, bemängelt Heckel.

Am Donnerstag, 7. April, trifft sich die WGA um 19.30

Uhr im Hotel Gieschen, um das Thema Kommunalwahlen zu diskutieren und kommunalpolitische Themen zu erarbeiten. Heckel: „Interessierte sind herzlich eingeladen, daran teilzunehmen.“ Nähere Informationen gibt Heckel auch gerne vorab unter Telefon 0162/9695380.

Als mögliche Programmschwerpunkte für die kommende Ratsperiode nennt er unter anderem „eine solide Haushalts- und Finanzpolitik, Innenstadtentwicklung, Abbau von Sanierungsstau, Ausbau/Neubau von Kindergärten, Unterstützung neuer Schulformen wie IGS / Oberschule, sozialer Wohnungsbau“. Und das alles bei „größtmöglicher Transparenz für die Achimer Bürgerinnen und Bürger“.